

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Kooperation von Internet World EXPO und der IT-Recht Kanzlei: Leitmesse des Onlinehandels und kompetente Rechtsberatung wollen die Zukunft des Handels stärken

So lässt sich das Jahr gut beenden: Die IT-Recht Kanzlei hat zum Jahresende mit der Internet World EXPO noch einen wichtigen Kooperationspartner gewonnen: die E-Commerce Messe ist die Leitmesse im deutschsprachigen Raum für alle Handelsthemen und wird gemeinsam mit der IT-Rechtskanzlei künftig Händlern noch mehr Unterstützung bei allen Aktivitäten rund um den Onlinehandel bieten.

Die Internet World EXPO zum einen mit Lösungen und Vorträgen zu allen relevanten Themen des E-Commerce und die IT-Recht Kanzlei mit juristischer Unterstützung und standardisierten AGBs für alle handelsrelevanten Bereiche.

Dr. Günter Götz, Geschäftsführer der Neue Mediengesellschaft Ulm mbH, dem Veranstalter der Internet World EXPO:

“

"Seit wir 1997 mit der Internet World EXPO als erste Fachmesse für den Onlinehandel gestartet sind, hat sich das Themenspektrum kontinuierlich erweitert und deckt alle E-Commerce relevanten Bereiche ab – Omnichannel, Multichannel, Payment, Marketing, Usability, Logistik, Software, und Social Media – um nur einige zu nennen. Und deswegen sind wir immer auf der Suche nach kompetenten Partnern, die unser Themenspektrum anreichern können und einen solchen Partner haben wir mit der IT-Recht Kanzlei gewonnen."

”

Max-Lion Keller, Gesellschafter der IT-Recht Kanzlei:

“

"Die Internet World EXPO ist für unsere Mitglieder eine sehr wichtige Veranstaltung, denn hier erfahren sie Trends und Lösungen für die Zukunft des Handels aus erster Hand. Wir freuen uns sehr, dass wir unsere Kompetenz – Hilfestellung für den rechtsicheren Auftritt im Internet – auf der Internet World EXPO nun einem noch größeren Interessentenkreis vorstellen können."

”

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt